

Awo-Ortsvereine gemeinsam auf Fahrt

Frieda, Grebendorf und Wanfried machen gemeinsame Sache – Letzter Besuch war in Ronshausen

WANFRIED. Die Vorsitzenden der Awo-Ortsvereine Frieda, Grebendorf und Wanfried trafen sich wiederholt, um nach mehr Gemeinsamkeiten zu suchen. Dabei einigte man sich vor allem auf gemeinsame Fahrten, da es immer schwieriger wird, für kostengünstiges Reisen genügend Teilnehmer zu finden.

Die letzte dieser Fahrten führte zur Osterzeit in das Gästehaus von Ronshausen. Dort fand eine Osterkrippenausstellung statt. Der Künstler Eugen Baldruf gestaltete in vielen detailreichen Szenen den Lebenslauf Jesu Christi bis

hin zu seiner Kreuzigung und Auferstehung. Zusammen mit Edeltraud Kötter zeigte er in einer bewegenden musika-

lisch untermalten Präsentation die einzelnen Lebensstationen von Jesus auf. Tief beeindruckt vom Geschehen verlie-

ßen die Teilnehmer aufgeteilt in zwei Gruppen die Vorführungen.

Anschließend bot sich ihnen die Gelegenheit, eine bunte Ostereierausstellung zu besichtigen. Der Nachmittag schloss mit einem Kaffeetrinken ab. Für die nahe Zukunft planen die Ortsvereine ein Spargelessen in Aue. Am 5. Dezember ist eine Tagesfahrt mit Gänsekeulenessen zum Mittag, weihnachtlichem Unterhaltungsprogramm und Kaffeetrinken nach Wernigerode geplant. Auch ein Besuch des dortigen Weihnachtsmarktes ist möglich. (red/flk)



Zusammen unterwegs: die Awo-Mitglieder aus Frieda, Grebendorf und Wanfried.

Foto: privat